



# きりんぐみだより



2021. 2. 1 No. 10

寒い日が続きますが、園庭では晴れ間を見つけて鬼ごっこや縄跳び、ホッピングなど体を動かして楽しんでいる子どもたちです。

きりん組での生活も残り2か月。憧れのぞう組に向けて期待しながら、元気に過ごしていきたいと思えます。



## お兄さん・お姉さん大好き

1月18、19、26日に尚徳中学校2年生との家庭科交流がありました。お店屋さんごっこに向けて、ぶんぶんごまやピザ作り、節分に向けての豆入れ作りなどを一緒にして触れ合いました。今回は、はさみを使ったあそびを多く取り入れたので、中学生が上手に細かく切ってくれるのを見たり、自分たちでも形を切り取ることに挑戦したりして楽しみました。

難しそうな場面では中学生が手を添えて一緒に切ってくれたり、声を掛けてくれたりしていました。どの子も真剣な表情で集中してはさみを使い、切り終わると「できた」と嬉しそうでした。

中学生のお兄さん、お姉さんが大好きな子どもたち。お別れの時には、一生懸命にひらがなで手紙を書いて渡す子もいて、微笑ましかったです。

## ☆ぞう組に向けて☆

ぞう組になることを話すと「いえ〜い」と喜ぶ子どもたち。“どんなぞう組になりたい?”と聞くと「かっこ良いぞうぐみさん」と返事が返ってきます。少しずつ年長児になることを意識し始め、登降園時には自分の荷物は自分で持ったり用意をしたり、自分のことは自分でやってみようとする姿が多く見られるようになりました。

また、保育室では椅子の座り方に気を付け、給食の際には、箸や茶わんの持ち方、ひじはつかないようにすることなど、自分から気を付ける姿も見られ頼もしいです。

そんな子どもたちの意欲的な姿を認めて言葉掛けをし、一人ひとりの自信に繋げていきたいと思えます。



## こんな遊びに挑戦〜!!



ぞう組がコマを回していると、興味津々で見て「やりたい」という子どもたち。きりん組にもコマを用意すると、真似てやってみる姿がありました。

初めは上手く回せず、「できん」「どうやってするだ」と苦戦していましたが、何度も繰り返すうちに、回せる子が増え、今では友だちと得意気に回して楽しんでいます。

また、96~108ピースのジグソーパズルを用意すると、友だち数人で力を合わせたり、一人で挑戦したりして、長時間夢中になって取り組んでいます。



## 2月行事予定

- 2日(火) 節分集会
- 5日(金) 身体測定
- 8日(月) 交通安全集会
- 17日(水) 誕生会
- 22日(月) 防災集会
- 24日(水) 防犯訓練
- 25日(木) 避難訓練

※火・金曜日は英語であそぼうがあります。

※毎週水曜日はバイキング給食です。